

* **Jacques Chirac est mort jeudi 26 septembre, à l'âge de 86 ans.**

L'ancien président de la République était malade depuis plusieurs années. Il avait fait sa dernière sortie publique en 2014, au musée du quai Branly (qu'il avait créé), à Paris. Jacques Chirac a été élu deux fois président, en 1995, puis en 2002. Il a également été maire de la ville de Paris pendant 18 ans.

* **Manifestation contre le réchauffement climatique.**

Vendredi, 4 millions d'enfants, d'adolescents et d'étudiants ont participé à la 3^e « Marche mondiale pour le climat » dans plus de 160 pays du monde.

Ils étaient 1,4 million à Berlin, en Allemagne (Europe), 400 000 en Australie (Océanie), 250 000 à New York, aux États-Unis (Amérique), des milliers en Asie et en Afrique...

Sur les pancartes, on pouvait lire des messages comme : « *Les dinosaures eux aussi pensaient avoir du temps* » ou « *Les océans se lèvent et nous aussi* ».

* **Des dauphins lors d'une épreuve de jet-ski**

Samedi, la finale du Championnat de France de jet-ski a été interrompue, au large d'Ajaccio. La raison : un banc de dauphins était présent à l'endroit où se déroulait l'épreuve.

Les animaux avaient déjà fait une apparition lors des entraînements des pilotes. « *Nous avons été obligés d'arrêter la compétition à 4 reprises* », a expliqué Nathalie Roldan, la présidente de l'association organisatrice de la compétition.

* **Discours de Greta à l'ONU : « Comment osez-vous ? »**

« Je ne devrais pas être là, je devrais être à l'école, de l'autre côté de l'océan. Et pourtant vous venez nous demander, à nous les jeunes, de l'espoir.

Comment osez-vous ?

Vous avez volé mes rêves et mon enfance avec vos paroles creuses. Je fais pourtant partie de ceux qui ont de la chance. Des gens souffrent, meurent. Des écosystèmes entiers s'effondrent. Nous sommes au début d'une extinction de masse, et tout ce dont vous parlez, c'est d'argent, et des contes de fées de croissance économique éternelle ?

Comment osez-vous ?

Vous nous avez laissés tomber. Mais les jeunes commencent à comprendre votre trahison. Les yeux de toutes les générations futures sont tournés vers vous. Et si vous décidez de nous laisser tomber, je vous le dis : nous ne vous pardonnerons jamais. Nous ne vous laisserons pas vous en sortir comme ça. Le monde se réveille, et le changement arrive, que cela vous plaise ou non. »